

Der FDP-Kreisverband Mettmann und der FDP-Stadtverband Ratingen  
trauern um ihr langjähriges Mitglied

# Harald Benninghoven

Herr Benninghoven verstarb am 28.08.2024 im Alter von 84 Jahren.

Harald Benninghoven war seit 1966 Mitglied der Freien Demokraten.  
Er vertrat die FDP in vielen Ausschüssen sowohl in Ratingen als  
auch im Kreis Mettmann. Den Stadtverband Ratingen führte Harald  
Benninghoven erfolgreich über mehrere Jahre als Vorsitzender.  
Dem Kreistag gehörte Herr Benninghoven von 1975 bis 2009 als  
Fraktionsmitglied an. Von 2004 bis 2009 war Herr Benninghoven  
stellvertretender Landrat für den Kreis Mettmann. Bis 2014 war er als  
Sachkundiger Bürger aktiv.

Herr Benninghoven übte seine Ehrenämter voller Leidenschaft und  
mit sehr viel Fachwissen aus. Sein Engagement war für uns alle  
vorbildlich.

Harald Benninghoven wird aufgrund seiner offenen und hilfsbereiten  
Persönlichkeit in Erinnerung bleiben. Die Freien Demokraten haben  
Harald Benninghoven viel zu verdanken. Er war ein großer Gönner für  
die FDP.

Sein Wirken bleibt uns Verpflichtung.

Harald Benninghoven hinterlässt eine Lücke, die nicht zu schließen ist.  
Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie.

**Freie  
Demokraten**  
FDP

**Freie Demokraten (FDP) Ratingen,  
Stadtverband und Fraktion  
Freie Demokraten (FDP) Kreis  
Mettmann, Kreisverband und  
Fraktion**